
Владимир Юрьевич Ре-
венко родился 17 декабря 
1968 года. Его мама рабо-
тала ведущим инженером 
производственного пред-
приятия, папа препода-
вал в Ростовском речном 
училище. 

После окончания школы 
поступил в Новороссий-
ское высшее инженерное 
морское училище (сейчас 
Государственный морской 
университет им. адмирала 
Ф. Ф. Ушакова).

После первого курса 
был призван в ряды Во-
оруженных сил и два года 
отслужил в разведбата-
льоне на Дальнем Вос-
токе. В Новороссийск 
вернулся в 1990 году. Учи-
тывая сложные условия 
того времени, Владимир 
Ревенко принял решение 
окончить обучение заочно 
и уехал домой в Ростов.

Трудовой путь начал как 
механик-моторист судна 
«Метеор-57». Позже рабо-
тал заготовщиком верха 
обуви. Затем перешел на 
412-й авиационный завод.

В 1993 году начал ра-
ботать на должности 
заместителя директора 
в компании «Мегаполис», 
которая занималась по-
ставками стройматериа-
лов для Северо-Кавказ-
ской железной дороги. 
Позже предприятие нача-
ло заниматься поставками 
нефтепродуктов, получен-
ных от СКЖД по бартеру, 
и открыло собственную 
сеть АЗС.

В «Мегаполисе» Влади-
мир Ревенко проработал 
13 лет. За это время он 
приобрел опыт руковод-
ства большим коллек-
тивом и получил второе 
высшее образование 
в Ростовском государ-
ственном университете по 
специальности «между-
народное бизнес-админи-
стрирование».

Параллельно с работой 
вел активную обществен-
ную деятельность. В 2005 
и 2010 годах побеждал на 
выборах депутатов город-
ской Думы Ростова. С 2007 
по 2011 год возглавлял 
местное отделение пар-
тии «ЕДиНАя РоССия» 
в октябрьском районе 
донской столицы.

Владимир
РЕВЕНКО

СО зНаНиЕм дЕла. 
С ВЕРОй В людЕй!

Из биографии

Меня зовут Владимир Ревен-
ко. я кандидат в депутаты VII 
созыва Законодательного Со-
брания Ростовской области от 
партии «ЕДиНАя РоССия» по 
одномандатному избирательно-
му округу № 13.

Районы, которые входят в 
состав округа, я представляю в 
донском парламенте с 2013 года. 
Хорошо их знаю. Лично знаком 
со многими людьми, которые 
живут в Заветинском, Зимовни-
ковском, орловском и Ремонт-
ненском районах.

округ непростой. Большие 
расстояния, низкая плотность 
населения, засушливый климат. 
Поэтому люди, которые живут и 
трудятся на этой земле, достой-
ны огромного уважения и все-
сторонней помощи.

я буду участвовать в выборах, 
потому что хочу продолжить 
свою депутатскую работу в 
восточных районах Ростовской 
области. Мы живем во времена 
глобальных перемен, которые 
требуют максимального объеди-
нения и взаимной поддержки 
всех россиян. За 10 лет депутат-

ской работы нам вместе с жи-
телями округа удалось решить 
многие острые вопросы. Но 
многое сделать еще предстоит.

Есть мудрая русская пого-
ворка: один в поле не воин. При 
разработке программы своей 
работы в VII созыве Законода-
тельного Собрания я буду опи-
раться на избирателей: собирать 
их пожелания, предложения, 
вопросы. Вместе мы сможем 
сделать жизнь на донском вос-
токе более благополучной и 
комфортной!

Уважаемые избиратели!



Из биографии

Кандидат в депутаты Законодательного Собрания 
Ростовской области по 13-му одномандатному 
избирательному округу Владимир Ревенко –  
о социальном характере бюджета, 
государственной поддержке граждан и 
газификации районов юго-востока Ростовской 
области.

Депутаты изменили подход к расчету 
заработных плат педагогов – их оклады 
увеличены на 50%, также Законодательное 
Собрание ввело выплаты для молодых 
специалистов.

VI созыв Законодательного Собрания ввел 
обязательную ежегодную индексацию 
регионального материнского капитала, 
а также суммы земельного сертификата 
для многодетных семей. За пять лет 
региональный маткапитал получили более 
17 тысяч донских многодетных семей.

«В восточных 
районах нужно 
развивать 
инфраструктуру»

– Владимир Юрьевич, Вы 
баллотируетесь в Законода-
тельное Собрание Ростовской 
области в третий раз. В тече-
ние последнего года шестому 
созыву донского парламента 
пришлось работать в принци-
пиально новых условиях. На 
Ваш взгляд, насколько успеш-
но донские депутаты справи-
лись с этой задачей?

– Несмотря на все внешние 
вызовы, Ростовской области 
удается решать главную за-
дачу – сохранять социально 
ориентированный бюджет. За 
последние пять лет сумма 
расходов региона на медици-
ну, образование, соцполитику, 
поддержку социально неза-
щищенных слоев населения 
выросла почти вдвое. Кроме 
того, значительно выросло ко-
личество соответствующих го-
сударственных программ. Для 
примера: сейчас различные 
социальные выплаты получают 
около 200 тыс. семей с детьми 
ежегодно.

Для меня, как депутата, 
представляющего в Законо-
дательном Собрании области 
ее юго-восточную часть, это 
особенно важно. Районы сель-
скохозяйственные, входящие 
в зону рискованного земледе-
лия, поскольку климат здесь 
засушливый. Заработные пла-
ты по меркам региона невысо-
кие. Поэтому помощь людям, 
которые попали в сложную 
жизненную ситуацию, здесь 

– Говоря о вызовах совре-
менности, нельзя не упомя-
нуть геополитическую си-
туацию, внешнее давление 
на Россию. Как этот фактор 
сказался на работе Законода-
тельного Собрания?

– Конечно, он накладывает 
свой отпечаток. Но акценти-
ровать внимание на влиянии 
санкций и других попытках 
надавить на нашу страну я бы 
не стал. Мы веками им успеш-
но противостояли, противо-
стоим, и не думаю, что это 
изменится в будущем. На 
самом деле санкции – явление 
для нас не новое, мы под ними 
живем уже почти 10 лет и про-
должаем развиваться. Сумели 
найти ответ и на новые спо-
собы давления: ввели ограни-
чения на проверки бизнеса, 
льготы для инвесторов и т. д. 
Часть этих программ была при-
нята еще на фоне пандемии. 
и они показали свою эффек-
тивность: за последние пять 
лет валовой региональный 
продукт Ростовской области 
вырос на 40%, а собственные 
доходы регионального бюд-
жета – на 38%.

Во время работы депута-
том Гордумы помогал в ре-
монте школ и детских садов, 
благоустройстве детских 
и спортивных площадок, 
а также оказывал адресную 
поддержку жителям своего 
округа: малоимущим, ветера-
нам, инвалидам. 

С 2010 года Владимир 
Ревенко работает в компа-
ниях группы «Газпром». За-
нимал пост заместителя 
генерального директора 
ооо «Газпром межрегион-
газ Ростов-на-Дону», где 
успешно использовал опыт 
взаимодействия с людьми и 
решения их проблем, нако-
пленный за время депутат-
ской деятельности. В частно-
сти, он принял меры, чтобы 
сократить время ответа на 
запросы абонентов.

В 2013 году Владимир Ре-
венко был избран депутатом 
Законодательного Собрания 
Ростовской области по ряду 
юго-восточных районов. 
В 2018-м избиратели вновь 
оказали ему доверие пред-
ставлять их интересы в дон-
ском парламенте.

В 2016 году Владимир 
Ревенко занял должность 
генерального директора 
ооо «Газпром межреги-
онгаз Ростов-на-Дону» и 
ПАо «Газпром газораспре-
деление Ростов-на-Дону». 
Сочетая профессиональную 
деятельность с обязанно-
стями депутата, он активно 
способствовал росту тем-
пов газификации восточных 
районов, которые отставали 
по этому показателю из-за 
низкой плотности населения 
и больших расстояний меж-
ду населенными пунктами. 
В настоящее время уровень 
газификации районов, кото-
рые представляет в Законо-
дательном Собрании области 
Владимир Ревенко, превы-
сил 70%. Программа газифи-
кации Ростовской области 
предусматривает подключе-
ние к газовым сетям десят-
ков населенных пунктов на 
юго-востоке Донского края.

В настоящее время Вла-
димир Ревенко – кандидат в 
депутаты Законодательного 
Собрания по одномандатно-
му избирательному округу 
№ 13. В его состав входят За-
ветинский, Зимовниковский, 
орловский и Ремонтненский 
районы.

очень актуальна. Кроме того, 
никакие территории не смогут 
развиваться без квалифи-
цированных специалистов 
социальной сферы, которых 
достаточно трудно привлечь 
в удаленные районы со слож-
ным климатом. Шестой со-
зыв Заксобрания ввел целый 
ряд новых льгот, в частности 
для педагогов, работающих в 
сельской местности. Эти про-
граммы касаются оплаты услуг 
ЖКХ – льготы по ней теперь 
получают, наряду с учителя-
ми, врачами, работниками 
культуры, директора и завучи 
сельских школ. Порядок пре-
доставления льготы упрощен: 
чтобы получить компенсацию, 
не нужно предъявлять ориги-
налы квитанций об оплате. ор-
ганы соцзащиты запросят эти 
данные самостоятельно. и это 
только один пример, в целом 
поддержка в этой сфере вы-
росла очень заметно.



Каждый житель Ростовской области, 
имеющий право на льготный проезд в 
общественном транспорте, может выбрать: 
пользоваться им или получить денежную 
компенсацию. В 2023 году ее сумма 
составляет 1 055 рублей в месяц.

Более 50 инициатив депутатов VI созыва 
Законодательного Собрания получили 
отражение в федеральной нормативной базе – 
законах, принятых Государственной Думой, 
постановлениях Правительства России и др.

В контексте своего окру-
га обращу внимание на меры 
поддержки сельского хозяй-
ства. Производство в этой от-
расли за время работы шесто-
го созыва Законодательного 
Собрания выросло на 78%, 
несколько лет подряд урожаи 
были рекордными. За этот 
период мы ввели новые меры 
поддержки сельхозпроизво-
дителей. Для юго-восточных 
районов, где высок риск опу-
стынивания, важен принятый в 
2021 году областной закон, по 
которому региональный бюд-
жет начал выделять средства 
на содержание и восстановле-
ние защитных лесополос. Зак-
собрание инициировало раз-
работку федерального закона, 
который позволит передавать 
лесополосы аграриям в аренду 
без проведения торгов. Так что 
опасаться влияния санкций 
нам незачем.

Другое дело, что у депута-
тов появился целый ряд перво-
очередных задач, связанных с 
поддержкой участников спе-
циальной военной операции и 
их семей. Напомню, Законода-
тельное Собрание освободи-
ло эти категории граждан от 
уплаты транспортного налога, 
приняло областной закон о 
выдаче земельных участков 
бойцам, которые получили 
звание Героя России или вы-
сокие награды в ходе СВо. Эта 
программа распространяет-
ся также на семьи погибших 
воинов. В общей сложности 
шестой созыв донского пар-
ламента принял 25 различных 
мер поддержки участников 
СВО и их семей.

– Вы руководите компани-
ями «Газпром межрегионгаз 
Ростов-на-Дону» и «Газпром 
газораспределение Ростов-
на-Дону», газификация также 
всегда была одним из клю-
чевых приоритетов Вашей 
депутатской работы. Как 
изменилась ситуация в этой 
сфере в последние годы и что 
планируется в ближайшем 
будущем?

– Среди главных событий, 
связанных с газификацией, ко-

Программа социальной 
газификации может охватить 
в Ростовской области около 
35 тыс. домовладений. По 
данным на начало июля, с жи-
телями региона было заклю-
чено более 23 тыс. договоров 
социальной газификации – это 
практически на 100% соот-
ветствует количеству подан-
ных заявок. исполнено более 
18,5 тыс. заявок, жильцы около 
12 тыс. домовладений уже на-
чали пользоваться сетевым 
газом.

Конечно, чтобы эта про-
грамма действовала, необ-
ходимо развивать газовую 
инфраструктуру. я действи-
тельно уделяю этому вопросу 
в 13-м избирательном округе 
большое внимание. Програм-
ма газификации Ростовской 
области на 2021–2025 годы 
предусматривает строитель-
ство целого ряда межпосел-
ковых газопроводов, благо-
даря появлению которых газ 
придет в ранее не газифици-
рованные населенные пункты. 
В их числе – газопровод от 
села Первомайского до по-
селка Тихий Лиман Ремонт-
ненского района, через село 
Кормовое, от села Ремонтно-
го до поселка Денисовского, 

села Валуевка и хутора Воль-
ного, а также села Киевка и 
хутора Раздольного. В Заве-
тинском районе планируется 
газифицировать хутора Савдя, 
Фрунзе, Никольский, Шебалин 
и Крылов, а также село Кички-
но. В Зимовниковском рай-
оне – хутора Мацинин, Малый 
Гашун, Хуторской, Поверен-
ный, а также поселки Байков, 
Донцов, Уланский и Красно-
степной. Помимо этого, будут 
газифицированы хутора Пету-
хов, Нижнежировский, Гру-
шевка, ильичев, Марченков, 
Старорубашкин, Майкопский, 
Донецкий, Верхоломов и ряд 
других населенных пунктов, в 
том числе удаленных от район-
ного центра. Во всех населен-
ных пунктах, куда придет газ, 
будут построены и внутрипо-
селковые газопроводы, кото-
рые позволят подключаться к 
газовым сетям домовладени-
ям и социальным объектам, в 
том числе в рамках программы 
догазификации.

отмечу, что мы с коллега-
ми – депутатами Законода-
тельного Собрания в марте 
нынешнего года обратились к 
федеральным органам власти 
с предложением расширить 
программу социальной гази-
фикации, распространив ее 
действие на учреждения спор-
та и культуры.

Сделано многое, а пла-
нов еще больше. Главное – 
единство и готовность рабо-
тать на благо страны и своей 
малой родины.

торые произошли в последнее 
время, необходимо отметить 
запуск в 2021 году програм-
мы социальной газификации, 
охватившей частные дома, а 
также учреждения образова-
ния и здравоохранения. Раз-
умеется, это наиболее акту-
ально именно для сельских 
районов. Во-первых, здесь 
уровень газификации в целом 
ниже, чем в городах, где он 
превышает 90%. Для сравне-
ния, в юго-восточных районах 
этот показатель – более 70%. 
Динамика хорошая, но работы 
еще много. Во-вторых, на селе 
ниже доходы населения, а зна-
чит, и возможности оплатить 
подключение к газу. В-третьих, 
в сельской местности выше 
доля частного сектора.



ОРЛОВСКИй  
                ОКРУг № 13

В рамках договора о реализации 
дополнительной программы газификации 
донского региона, заключенного 
губернатором Ростовской области, 
договорился с руководством ооо «Газпром 
межрегионгаз»: к 178 донским населенным 
пунктам, газификация которых запланирована 
на 2021–2025 годы, добавлено еще 
130 населенных пунктов. Это более 11 тысяч 
абонентов. изначально мы подсоединяли 
потребителей в рамках программы 
догазификации там, где была возможность, 
где были газопроводы-отводы или нулевые 
врезки. Но заявки продолжают поступать, и 
по ним мы проектируем распределительные 
газопроводы.

Для меня очень важно, что фракция «ЕДиНАя 
РоССия» последовательно поддерживает 
социальную направленность бюджета 
Ростовской области, а также разрабатывает 
и принимает социально ориентированные 
региональные законы. Доля расходов 
Донского края на социальную сферу — 
2/3 всех расходов.

Владимир РЕВЕНКО
Прямая связь с кандидатом

один из главных приорите-
тов Владимира Ревенко – га-
зификация жилья, объектов 
социальной инфраструктуры и 
предприятий. За время работы 
депутата в VI созыве Законода-
тельного Собрания Ростовской 
области:

 �подключена к газовым сетям 
Ремонтненская районная 
ДЮСШ, существующая систе-
ма отопления была переве-
дена на газ;
 � газифицированы все соци-
ально значимые муниципаль-
ные объекты Заветинского 
района;
 � газифицированы Майорский 
и Гундоровский сельские 
дома культуры в орловском 
районе;
 � газ пришел в хутора Ребри-
чанский и Широкий в орлов-
ском районе;
 �в Ремонтненском районе 
газифицированы 7 из 10 
сельских поселений, с 2018 
года подключены к газовым 
сетям пос. Новопривольный 
и Привольный, а также села 
Киевка и Подгорное.

Активно развивается про-
грамма социальной газифика-
ции.

Депутат активно поддержи-
вает развитие социальной сфе-
ры. Средства на это Владимир 
Ревенко выделяет из своего 
«депутатского фонда», а также 
из личных средств.

В числе проектов социаль-
ной направленности, реализо-
ванных в восточных районах 
Ростовской области при под-
держке депутата Ревенко:

 �открытие в январе 2023 года 
физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса в пос. орлов-
ском;

 �приобретение тренажеров, 
спортивного инвентаря и 
формы для Заветинской 
ДЮСШ;
 �поставка мебели, детского 
игрового и бытового обо-
рудования для более чем 
10 детских садов Заветин-
ского района;
 �оснащение заветинского 
Центра внешкольной работы 
звукотехническим оборудо-
ванием;
 �приобретение 215 новых 
кресел для зрительного зала 
Каргальского сельского ДК 
в пос. орловском, а также 
звукового оборудования для 
орловского районного ДК;
 �установка детского игрово-
го комплекса и трех новых 
качелей в парке культуры и 
отдыха пос. орловского; 
 �передача в подарок Центрам 
социального обслуживания 
населения Ремонтненского 
и Зимовниковского районов 
современных массажных 
кресел. Кроме того, Влади-
мир Ревенко помог ремонт-
ненскому ЦСо закупить два 
новых кресла-коляски, сани-
тарное оснащение и беговую 
дорожку, а также сплит-
системы и холодильники;
 �приобретение новых фарма-
цевтических холодильников 
для Центральной районной 
больницы Ремонтненского 
района;
 �установка новых оконных 
блоков в Ремонтненской цен-
тральной библиотеке;
 �оснащение ЦРБ Зимовников-
ского района новым меди-
цинским оборудованием, 
часть из которого поступила 
в ФАП в х. Майкопском;
 �приобретение за счет 
средств резервного фонда 

Правительства Ростовской 
области детских электроква-
дроциклов и электромоби-
лей для Ремонтненского РДК 
и др.
Владимир Ревенко активно 

поддерживает работу обще-
ственных организаций. В дека-
бре 2022 года Владимир Ре-
венко помог установить пандус 
на входе в здание орловского 
районного общества инвали-
дов. Помощь обществу депу-
тат оказывает на постоянной 
основе, в частности Владимир 
Ревенко помогает детям с ин-
валидностью покупать наборы 
первоклассников и подарки к 
праздникам.

По инициативе Владимира 
Ревенко компания «Газпром 
межрегионгаз Ростов-на-Дону» 
установила новую памятную 
звезду и новую газовую го-
релку на мемориале «Вечный 
огонь» в пос. Зимовники. Ком-
пания ведет обслуживание 
мемориалов «Вечный огонь» на 
постоянной основе.

Также при помощи Владими-
ра Ревенко в Зимовниках был 
открыт памятник ветеранам 
локальных войн и вооружен-

ных конфликтов. Депутат помог 
найти, приобрести, доставить в 
поселок и разместить на поста-
менте корпус БТР-70, который 
принимал участие в боевых 
действиях в Афганистане.

Владимир Ревенко много 
помогает жителям округа в 
частном порядке: приобрета-
ет оборудование для ухода за 
лежачими больными, помога-
ет в установке отопительных 
котлов и систем отопления со-
циально незащищенным граж-
данам, материально поддер-
живает семьи, пострадавшие 
от пожаров и других ЧП, на 
постоянной основе оказывает 
помощь людям, приехавшим в 
Ростовскую область из новых 
регионов России.

Вместе с коллегами – де-
путатами Законодательного 
Собрания Владимир Ревенко 
поддерживает участников спе-
циальной военной операции. 
Среди примеров такой помо-
щи – закупка крупной партии 
снаряжения и специального 
оборудования для бойцов 
11-й отдельной гвардейской 
инженерной Краснознаменной 
бригады.
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